



## CRÓNICA CONGRESO DE LA UNIÓN

# “¿Obradorizar...? ¡No me chin...!”

**Debate entre opositores y oficialistas sube de tono en la Comisión Permanente al abordar el tema de la reforma al Poder Judicial**

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ  
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

**E**l debate fuerte entre oficialistas y opositores en la Comisión Permanente se preveía desde que Morena y sus aliados impusieron título a la discusión: “El intervencionismo del Poder Judicial contra la transformación de México”.

“Vamos a ‘obradorizar’ el Poder Judicial, porque tienen que vivir en la justa medianía”, eso es lo que implica el plan C del Presidente, “y si no les gusta, iremos más allá, no vamos a conformarnos con una reforma profunda al Poder Judicial, haremos la Constitución humanista que México requiere en el siglo XXI”, dijo el diputado federal de Morena Manuel Alejandro Robles Gómez.

En el marco del debate, cuya agenda oficialista fue criticada fuertemente por la oposición, salió al quite el coordinador del PAN, Julen Rementería, quien reviró a los morenistas su intención de transformar al Poder Judicial. “El Poder Judicial de este país, hay que ‘obradorizarlo’..., ¡no me chinguen, no me chinguen, no puede ser esto!”, dijo.

“O sea, lo que no quieren ustedes es que se haga justicia, lo que quieren es que sea a modo, ¿si no para qué esta expresión? Y no vi que ninguno de los demás viniera a reconvenirlo... ‘Obradori-

zar’ el Poder Judicial, ¡háganme ustedes el favor! Nunca, ni en mis peores sueños, pensé que oiría semejante tontería”, apuntó ante el malestar del oficialismo.

El debate subió de tono y los reclamos y acusaciones de golpistas vinieron de ambos bandos, pues salió a relucir la campaña desde Palacio Nacional para hostigar a los ministros de la SCJN por invalidar diversos decretos y reformas del presidente López Obrador relacionados con el mando de la Guardia Nacional y el blindaje de sus obras prioritarias, evitando que se clasifiquen como de seguridad nacional.

Sergio Gutiérrez Luna, diputado por Morena, afirmó que hoy el Poder Judicial pretende usurpar funciones del Poder Legislativo.

“Es muy clara la intromisión, en lo político la ministra presidenta Norma Piña amenazó al presidente de este Poder Legislativo”, dijo el legislador veracruzano.

Expuso que el “respeto a los poderes es fundamental y el respeto debe empezar por que la presidenta Norma Piña pida una disculpa al presidente del Senado. Este tipo de amenazas son inadmisibles. Exigimos una disculpa de la ministra presidenta a este poder”.

La diputada del PRD Elizabeth Pérez Valdez refirió que la agenda

política debería ser utilizada para discutir las problemáticas sociales, que en realidad son las necesidades de la población, y no ver sólo los temas que permiten al servilismo enaltecer las opiniones extraviadas de un poder. ●

**JULEN REMENTERÍA**

Coordinador del PAN en el Senado de la República

“‘Obradorizar’ el Poder Judicial, ¡háganme ustedes el favor! Nunca, ni en mis peores sueños, pensé que oiría semejante tontería”

**SERGIO GUTIÉRREZ**

Diputado de Morena

“Es muy clara la intromisión, en lo político la ministra presidenta Norma Piña amenazó al presidente de este Poder Legislativo”



El senador panista Julen Rementería acusó que lo que busca el oficialismo es tener una Suprema Corte de Justicia de la Nación a modo.